

# 10月

# にこにこだより

令和2年度  
10月号  
げんきな森中央保育園  
ひまわり組



気持ちの良い秋晴れの下、伸び伸びと体を動かすことを楽しんでいる子どもたち。ますます秋の深まりを感じているこの頃です。

小屋の中でごっこ遊びをしたり、友だちとニコニコ山を駆け上がり競争をしたりと日々楽しみを見つけては体をたくさん動かして遊んでいる姿がみられました。

過ごしやすい気候になりましたが肌寒い日も増えてきたので、うがい手洗いをしっかり行い、園庭やニコニコ山で遊んでいきたいと思います。

## 今月のねらい

- ・園庭でさまざまな遊具を使って、積極的に全身を動かす運動遊びや、友だちと一緒にかけっこなどを楽しむ。
- ・季節の変化や、気温に留意し健康に過ごせるようにする。

## 今月のうた

- ・どんぐりころころ
- ・山の音楽家
- ・焼きいもグーチーパー

## 今月の絵本

- ・さつまのおいも
- ・ちいさなたまねぎさん

デカルコマニーをしたよ♪



ひまわりの種集めたよ



いえーい!

にこにこ山のぼり競争!



おつきみおばけの団子づくり

## 別名 干しぶどう

午前中、たくさん遊び、給食を食べ、休息の時間であるお昼寝から目覚めると、みんなが楽しみにしている3時のおやつの時間です。9月中旬から「いただきます」の挨拶を順番に、みんなの前で号令を掛けています。前に立つと、みんなピシッとカッコよく立って、大きな声で号令を掛けるんですよ。

その日も、挨拶をしておやつを食べ始めた子ども達。するとB君が「見て!ブドウのカリカリがはいっちょん!」と人参マフィンに入っていたレーズンを指して言いました。「ほんと!ブドウのカリカリや!」とAちゃんもおいしそうに頬張っていました。

可愛い名前を付けられたレーズン。今年の流行語にしたいくらい素敵な名前だなと思いました。

## おねがい

朝夕と日中との気温の差が激しい季節となりました。長袖と半袖の着替えの準備をお願いします。